



NOTICIAS

Visitó el Centro Juan Pablo II profesor norteamericano

La Habana, octubre 26 (19:41) : Los días 8 y 9 del actual mes de octubre, en el Centro de Bioética Juan Pablo II se recibió la visita del Dr. Aaron Michelfelder, MD, Profesor Asociado de los Departamentos de Medicina Familiar y de Bioética y Políticas de Salud, de la Loyola University of Chicago, EE UU, quien realizó junto a un conjunto de especialistas de nuestro Centro, un fructífero intercambio de expertos sobre aspectos dilemáticos en bioética. Al día siguiente, en horas de la mañana, el mencionado profesor impartió una conferencia a los pasantes de la Maestría en Bioética, sobre el siempre apasionante y polémico tema del concepto de Calidad de Vida.

El Dr. Michelfelder y sus acompañantes regresaron a su país el sábado 10 de octubre.

Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre,
Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462
info@cbioetica.org

<http://www.cbioetica.org> - <http://www.cbioetica.net>